



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Binluh Kepada Siswa/i SMA PGRI Babakan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon dalam Rangka Program Police Goes To School.

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Mar 26, 2024 - 15:33



Babakan - Selasa (26/03/2024), tema yang di sampaikan tentang kenakalan Remaja, Geng Motor, Minum-minuman keras, Bulying/perundungan, Tawuran

dan Berkendara dengan memakai sepeda motor berkenalpot tidak sesuai spesifikasi teknis.

Hal tersebut dikatakan Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH., pada saat memberikan materi kepada Murid-murid bertempat di Ruang Kelas SMA PGRI Babakan Kec. Babakan Kab. Cirebon.

"Dalam giatnya Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H., memberikan himbauan tentang kenakalan Remaja, Geng Motor, Minum-minuman keras, Bullying/perundungan, Tawuran dan Berkendara dengan memakai sepeda motor berkenalpot tidak sesuai spesifikasi teknis dan Kamseltibcarlantas, agar para siswa/i jangan melakukan hal prilaku seperti di atas" Ucap Iptu Sugiharto., S.H

"Kanit Binmas Bripka Nanang Ruspandi pun menambahkan dalam himbauannya bahwa murid-murid jangan berani-berani melakukan tawuran dan melakukan bullying," ujar Kanit Binmas

Bripka Nanang Ruspandi juga menambahkan bahwa kepolisian berharap, dengan adanya materi ini, bisa mencegah perbuatan yang negatif. "Sehingga para pelajar bisa menghindari dari perbuatan yang tidak baik, dan bisa belajar dengan baik, Sehingga diharapkan, para pelajar bisa terhindar dari kenakalan Remaja, Bullying/perundungan dan Kamseltibcarlantas serta dapat menciptakan lingkungan yang sehat, serta menjadi manusia yang bisa bermanfaat minimalnya buat diri sendiri maksimalnya buat bangsa dan negara," pungkas

"Sementara Kepala sekolah dan guru-guru mengucapkan terima kasih kepada Jajaran Polsek Babakan Polresta Cirebon yang telah memberi edukasi bagi para pelajar siswa/i di sekolah kami" Ucap Wakil Kepala Sekolah.

"Kami apresiasi kepada Kepolisian Polsek Babakan Mudah-mudahan dengan apa yang telah diberikan ilmu, himbauan, kepada siswa-siswi kami semoga bermanfaat, sehingga terhindar dari perlakuan yang tidak baik," Tambah Kesiswaan.